

Journée mondiale du diabète : "famille et diabète"

Abderrahim DERRAJI - 2019-11-14 16:55:58 - Vu sur pharmacie.ma

Le Maroc célèbre aujourd'hui la Journée mondiale du diabète. Cette pathologie qui affecte de plus en plus de personnes à travers le monde n'épargne pas le Royaume qui connaît à son tour une transition épidémiologique avec une augmentation de la prévalence des maladies cardio-vasculaires, diabète, cancers, affections respiratoires chroniques, etc. La Journée mondiale du diabète qui constitue une occasion idoine pour faire le point sur le diabète à travers le monde est placée cette année sous le thème : "famille et diabète". Selon une enquête nationale sur la population et la santé familiale menée en 2018 par le ministère de la Santé, le diabète touche 22,9% des personnes âgées en milieu urbain versus 15,3% en milieu rural. Cette même enquête révèle que 20% des personnes âgées de 60 ans et plus sont diabétiques, dont 94,8% suivent un traitement régulier. Le diabète touche actuellement 180 millions de personnes à travers le monde et ce chiffre va doubler d'ici 2030. L'Organisation mondiale de la Santé (OMS) s'inquiète au sujet de cette maladie qui est passée chez les plus de 18 ans de 4,7% en 1980 à 8,5% en 2014. Le diabète pourrait d'après l'OMS devenir "l'une des principales causes d'incapacités et de décès dans le monde au cours des vingt-cinq prochaines années".